

EGLISE DE DIEU, L'ETERNEL

P. O. Box 775
Eugene - OREGON -
U. S. A.

Case postale 2 701
(CH) 1002 Lausanne
SUISSE

Avril 1987

Bien chers Frères et soeurs,

C'est la dernière semaine de février que je vous écris ces quelques lignes puisque c'est bientôt mon tour en ce qui concerne les lettres du mois. Le temps de l'expédition, de la traduction, de l'impression, et voilà que le mois d'avril sera là, le temps passe si vite.

Ici l'hiver a été froid; nous avons encore un peu de neige, mais le terrain dégèle petit à petit; bientôt on verra ici et là quelques crocus et un peu plus tard quelques taches jaunes de primevères; C'est les premiers signes du printemps.

L'amour de notre Créateur resplendit dans ce réveil de Sa création; nous pouvons nous représenter le monde de demain où les prairies ne seront plus qu'un tapis de fleurs, nos vallées un encensoir de parfums et nos demeures une hymne de joie.

Bien sûr, pensez-vous, mais cela n'est pas pour aujourd'hui. Le monde dans lequel nous vivons est bien loin de refléter ces caractéristiques merveilleuses que Dieu va rétablir lors de la restauration de cette terre. En ces temps de la fin, année après année la désolation avance à grands pas. Les arbres périssent, les animaux périssent, les êtres humains périssent de maladies dont ils ne peuvent guérir. En effet, le milieu dans lequel nous vivons est triste et agonisant, et nous savons qu'une telle situation ne fera qu'empirer. Il faut donc aux appelés de Dieu beaucoup de courage et de détermination pour garder confiance et remplir le dessein de cette existence présente; car plus nous approchons du but, plus les tests deviennent sévères, plus les attaques de Satan sont rapprochées et violentes; il veut détruire, créer des

divisions, disloquer des familles, en un mot il veut nous décourager. Et au travers de ces choses Dieu veut savoir si notre soumission à Sa volonté est plus que n'importe quoi d'autre dans notre vie.

Ainsi de nos jours, comme dans l'ancien Israël, nombreuses sont les circonstances qui font que le peuple de Dieu perd courage. Dans Deut. 1:21 nous lisons: "Vois, l'Eternel, ton Dieu, met le pays devant toi; monte, prends-en possession, comme te l'a dit l'Eternel, le Dieu de tes pères; Ne crains point, et ne t'effraie point." Mais à cause de certaines circonstances, nous lisons au vers. 27: "Vous murmurâtes dans vos tentes, et vous dites: C'est parce que l'Eternel nous hait, qu'il nous a fait sortir du pays d'Egypte, afin de nous livrer entre les mains des Amoréens et de nous détruire. Où monterions-nous? Nos frères nous ont fait perdre courage..." Nombreux sont les appelés de Dieu de nos jours qui perdent courage à cause des circonstances qui les environnent, ou parce qu'ils ne parviennent pas à surmonter certaines faiblesses, certains problèmes mentaux, et qui finissent par croire que Dieu les abandonne, que Dieu les hait. Et pourtant, combien, combien de délivrances, d'interventions dans d'innombrables domaines n'ont-ils pas expérimentées depuis leur sortie d'Egypte, depuis leur baptême!

De nos jours, comme dans le passé, Dieu ne cesse d'exhorter Son peuple d'être courageux. Dans Deut. 31:6 Dieu nous dit: "Fortifiez-vous et ayez du courage! Ne craignez point et ne soyez point effrayés devant eux (pour nous: devant toutes les circonstances qui nous entourent, devant tout ce qu'il nous reste à vaincre pour atteindre le but de notre appel); car l'Eternel, ton Dieu, marchera lui-même avec toi, il ne te délaissera point, il ne t'abandonnera point." Vers.7: " Moïse appela Josué, et lui dit en présence de tout Israël: Fortifie-toi et prends courage..." Vers.8: " L'Eternel marchera lui-même devant toi, il sera lui-même avec toi, il ne te délaissera point, il ne t'abandonnera point; ne crains point et ne t'effraie point." Vers.23: "L'Eternel donna ses ordres à Josué, fils de Nun. Il dit: Fortifie-toi et prends

courage...". Frères, la même exhortation, le même ordre est donné à chacun de nous. Au début de chaque année Dieu nous rappelle que Lui-même marche avec nous, qu'Il ne nous délaisse point, qu'Il ne nous abandonne point. Mais Dieu attend de nous que nous soyons courageux, non seulement pour affronter les difficultés ou les circonstances qui nous entourent, mais encore pour sonder notre propre vie et pour y apporter les améliorations nécessaires. En effet il faut du courage pour reconnaître nos imperfections, pour voir la réalité de nos défauts, de nos échecs, pour les confesser devant Dieu et se mettre au travail pour faire les progrès que Dieu attend de nous.

Dieu veut que nous commencions l'année déchargés du poids des échecs de l'année écoulée. Voilà pourquoi avant de célébrer la Pâque nous devons avoir le courage de regarder, d'évaluer la façon dont nous avons vécu durant l'année écoulée. Nous devons être réalistes, voir la réalité de nos imperfections. Individuellement nous pouvons nous poser les questions suivantes: Ma vie, mon comportement, mes attitudes, à quoi cela ressemblent-ils? Ma conduite reflète-t-elle les prairies de demain qui ne seront qu'un tapis de fleurs? Ou reflète-t-elle encore la désolation, la corruption qui se manifestent tout autour de nous dans ce monde?

Nos prières ont-elles été aux narines de Dieu un encensoir plein de parfums? Ou reflètent-elles l'agonie, l'incertitude qui règnent tout autour de nous?

Notre demeure a-t-elle été dans la région où nous habitons un lieu de paix, une hymne de joie, une lampe sur un chandelier? Ou reflète-t-elle les guerres, les disputes, la haine qui règnent tout autour de nous?

Dieu nous donne cet ordre en ce début d'année:
Fortifie-toi et prends courage! Prends le temps d'examiner ta vie!
Soit honnête et sévère avec toi-même!

Combien de fois avons-nous, comme nos ancêtres, murmuré inutilement dans nos demeures, parce que nous n'avons pas su donner à notre esprit une bonne orientation alors que Dieu nous châtiât afin que nous apprenions nos leçons.

Frères, la Pâque et la fête des pains sans levain nous rappellent que Dieu est avec nous et qu'Il ne veut pas que nous soyons condamnés avec le monde. Mais Il veut aussi que chacun de nous ait le courage de peser sa propre vie, afin que nous nous repentions et que dirigés, gouvernés par l'Esprit de Dieu nous prouvions par notre façon de vivre durant cette nouvelle année le respect qui est dû au sacrifice de Christ. Dieu au travers de Sa Parole nous parle; Il nous montre les normes, les critères, les mesures que nous devons utiliser; Il nous en donne l'explication au travers de Son ministère, et ainsi nous savons, nous connaissons la direction que nous devons donner à nos vies. D'autre part, nos mauvaises expériences, nos échecs, nos frustrations, notre insatisfaction, nos murmures nous montrent que nous n'avons pas toujours été l'exemple et la lumière que Dieu attendait de nous. Mais Dieu qui est miséricordieux et riche en bonté nous dit en ce début d'année: Fortifiez-vous et ayez du courage! Encore une fois nous avons la possibilité d'ensevelir sous le sang versé de Jésus-Christ, tout ce qui n'est pas propre aux yeux de Dieu dans notre vie, et nous pouvons demander que Dieu Lui-même marche devant nous et ainsi faire un progrès considérable pendant cette nouvelle année.

Quel privilège impressionnant nous avons; cela vaut bien un peu d'effort et de courage de notre part, n'est-ce pas? Si nous le faisons, le jour viendra où nous manifesterons le caractère de la nature immuable de Dieu. "Le Seigneur ne tarde pas dans l'accomplissement de la promesse, comme quelques-uns le croient; mais il use de patience envers vous, ne voulant pas qu'aucun périsse, mais voulant que tous arrivent à la repentance" II Pier. 3:9. Lorsque nous avons la vision de ce que Dieu a préparé pour nous, alors quelle folie, quelle stupidité de vouloir pratiquer à nouveau les rudiments de ce monde que nous avons ensevelis

lors de notre baptême.

L'Apôtre Paul fut inspiré d'écrire: " C'est pourquoi nous devons d'autant plus nous attacher aux choses que nous avons entendues, de peur que nous ne soyons emportés loin d'elles. Car, si la parole annoncée par des anges a eu son effet, et si toute transgression et toute désobéissance a reçu une juste rétribution, comment échapperons-nous en négligeant un si grand salut? Le salut annoncé d'abord par le Seigneur, nous a été confirmé par ceux qui l'ont entendu" Héb. 2:1-3. La nuit devient de plus en plus sombre et nous ne devrions plus vaciller à cause du découragement; soyons résolus, stables, restons soudés sur ce fondement inébranlable qui nous a été donné. Dans tous les âges le peuple de Dieu s'est laissé aller au découragement et a négligé d'être obéissant à Dieu, et il en résulta de tristes et douloureuses conséquences. Le roi Ezéchias, lorsqu'il rétablit la voie de Dieu en Juda, fit cette déclaration à un petit reste: "Maintenant, mes fils, cessez d'être négligents; car vous avez été choisis par l'Eternel pour vous tenir à son service devant lui, pour être ses serviteurs, et pour lui offrir des parfums" II Chron. 29:11.

Frères, prenons cette Pâque avec un esprit et un coeur repentants, fondés et inébranlables dans la foi; et que durant cette nouvelle année notre conduite, notre vie, nos prières soient des parfums que nous offrons à Dieu. Alors c'est avec assurance que nous pouvons accepter ces paroles encourageantes de Jésus-Christ: "...Prends courage mon enfant, tes péchés sont pardonnés" Matt. 9:2.

Le jour viendra où ceux qui n'auront pas perdu courage seront les vases remplis des bénédictions éternelles de notre Père et de notre Frère aîné Jésus-Christ.

Salutations et sincère affection à vous tous.

J. Aviolat.

